



Recordatorios semanales para padres

4 de April de 2025

Fechas importantes

7 de abril – No hay clases para los estudiantes (Día de desarrollo profesional para los maestros)

14 – 18 de abril – Vacaciones de primavera

25 de abril – Viernes Familiar (8:35 am)

25 de abril – Café con el Director

¡Pelotas de baloncesto por todas partes!

¿Te preguntas sobre todas las pelotas de baloncesto? Monumental Sports and Entertainment (MSE), en asociación con las Escuelas Públicas de DC (DCPS), **está donando una pelota de baloncesto a todos los estudiantes de primaria**. Esta semana hemos distribuido todos nuestros balones de baloncesto y camisetas. ¡Los niños estaban encantados de recibirlos!

DC-CAPE continúa

Las pruebas de DC-CAPE continúan. Por favor, asegúrese de que su estudiante de 3º a 5º grado llegue a tiempo, ¡completamente descansado! Deben llegar a la escuela a las 8:35 a.m. para tener tiempo suficiente para desayunar. Trate de programar todas las citas médicas para después de la escuela, cuando sea posible, para asegurarse de que no pierdan el día escolar. Hable con los maestros de su estudiante para averiguar el horario específico para su estudiante.

Reinscripción para el próximo año escolar

Es casi la hora de la reinscripción para el próximo año escolar. Las inscripciones comenzarán el 28 de marzo. Este es el momento de empezar a prepararse. Una vez más, la inscripción será en línea a través de la cuenta de DCPS en Aspen. Si no sabe cómo acceder a Aspen, pase por la oficina principal para que podamos ayudarlo con la información de inicio de sesión. Este también es un buen momento para comenzar a reunir los documentos que necesita para volver a inscribirse, especialmente el comprobante de domicilio. Puede encontrar más información sobre los documentos visitando el [sitio web de inscripción de DCPS](#).

Formularios de inmunización

Se requieren exámenes físicos de salud y evaluaciones de salud bucal anualmente. Los estudiantes también deben estar al día con sus vacunas para asistir a la escuela. Como se describe a continuación, se deben entregar una serie de formularios médicos a la escuela como parte del proceso de inscripción, y cualquier formulario actualizado durante el año escolar debe enviarse a la enfermera de la escuela.

Los siguientes documentos son parte del Paquete de [Inscripción Escolar de DCPS](#):

1. [Certificado de Salud Universal](#) (requerido anualmente para todos los grados, que documenta las vacunas, la evaluación de la tuberculosis, la detección de plomo y un examen físico). Si tiene preguntas sobre los requisitos de vacunación de DC, discútalas con el médico de su hijo. También puede comunicarse con la División de Inmunización de DC Health al (202) 576-7130.
2. [Evaluación de la salud bucal](#) (requerida anualmente para todos los grados)

Los niños viajan gratis con tarjetas de metro/autobús

El programa Kids Ride Free permite a los estudiantes inscritos en las Escuelas Públicas de DC, las Escuelas Chárter de DC y las escuelas privadas/parroquiales de DC recibir una tarjeta KRF SmarTrip para viajes gratuitos hacia y desde la escuela y actividades relacionadas con la escuela dentro del Distrito de Columbia, utilizando Metrorail, Metrobus o DC Circulator. Por favor, comuníquese

con la oficina principal (202-939-5390) si su estudiante necesita una tarjeta Kids Ride Free para el nuevo año escolar para el autobús o el metro.

Redes sociales

Síguenos en nuestras páginas de redes sociales para obtener información y ver lo que estamos haciendo:

Facebook: facebook.com/HDCookeES

Instagram y X (Twitter): @HDCookeES